Indien StarOffice in Regierungsbezirken

[17.3.2004] Das indische Bundesland Haryana will in den Ministerien der 19 Regierungsbezirke die Software StarOffice einführen.

Das Unternehmen Sun Microsystems und die Regierungsbehörde des indischen Bundeslandes Haryana haben eine Absichtserklärung zur Einführung der StarOffice 7 Produktivitätssuite unterzeichnet. Die Software soll in den Fachabteilungen und Ministerien der insgesamt 19 Regierungsbezirke zum Einsatz kommen. Mit dieser Vereinbarung entscheidet sich erstmals eine indische Landesbehörde für eine auf offenen Standards basierende Office-Lösung. Neben signifikanten Kostenvorteilen sei für die Behörde vor allem der plattformübergreifende Support von Solaris-, Linux- und Windows-Betriebssystemumgebungen eines der entscheidenden Auswahlkriterien gewesen, teilt Sun Microsystems mit.

http://haryana.nic.in

Stichwörter: Indien, StarOffice, Sun Microsystems

Quelle: www.kommune21.de